

51
24 de Noviembre 1937

Sr. D. Antonio Morales

GRANADA

Querido amigo:-

A mi regreso he recibido su grata del 10 de Octubre y como Vd. es hombre que tiene dinero de sobra, no he corrido para la contestación, por tener que hacer cosas urgentísimas que no me permitían corresponder a tan buen amigo.

Por esta todo marcha perfectamente bien de lo que le supongo enterado por su sobrino y no tenemos desagradables visitas. Siento que por ahí no sea lo mismo, pero confío que pronto quedara todo solucionado.

Referente a reparar los objetos de la hermandad que Vd. tan amablemente tiene guardados, no lo estimamos de momento porque destruido en absoluto todo lo que había, pudiera ser que en vez de ser útiles, fueran innecesarios; por ello hasta que se tome determinación por la Hermandad, creo lo mejor no hacer nada.

Respecto al giro, dado la fecha en que yo escribí no llegaría a ser impuesto, puesto que a 17, en plena huelga de dependientes no es fácil que yo fuera a telégrafos y después de mi huida por mí solo se ha pagado lo que ha querido el Comité y no creo que quisieran pagar esos gastos.

Por ello repito hoy el envío de las Ptas. 176,- y le ruego me dispense por este retraso.

Días pasados le escribí la casa sobre estafio y el precio no era muy conveniente, pero es el que se puede imponer con arreglo a la tasa, habiéndoselo ofrecido por si le interesara a Vd. la adquisición.

Agradecido a todas sus atenciones, se despide su buen amigo.